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Câmara Municipal de Anchieta
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

REQUERIMENTO N" 18/2008

Em, 21 de janeiro de 2008.

JOSÉ MARIA ROVETTA, Vereador firmatário deste, no uso de suas
atribuições legais, requer à Mesa após ouvido o Plenário, que seja encaminhado ao
Exmo°. Sr.Edival José Petri, DD. Prefeito Munieipal, o seguinte pedido de
providência:

í

Que determine a quem de direito na Prefeitura, para que se faça um estudo de
viabilidade na recuperação daquela árvore centenária existente no Pátio da Igreja Matriz
que está prestes a morrer, caso medidas urgentes neste sentido não sejam tomadas.Pelo
Poder Público.

Estou certo que as providências serão tomadas de maneira enérgica por sua Exa.,
porque, além da beleza da natureza é também um Patrimônio Histórico de nossa cidade.

Plenário Ulisses Guimarães, 21 de janeiro de 2008.

rOSE MARIA ROVETTA

VEREADOR
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